
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Fomos procurados pelos moradores do bairro Parque dos Sabiás, 

para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando a realização de 

estudos visando à implantação de redutor de velocidade no local constante na ementa 

do presente requerimento, buscando a redução da velocidade dos veículos que utilizam a 

referida localidade. 

 

Informamos que se trata de uma via onde muitos veículos transitam 

em alta velocidade tornando a situação preocupante. Portanto em observância à segurança 

de todos, se faz necessário e urgente o referido estudo. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

 

Sala das Sessões, 28 de outubro de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER ESTUDOS DA TRANSERP PARA 

IMPLANTAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE NA RUA WILLIAN CARLOS PUGA, 

BAIRRO PARQUE DOS SABIÁS, CONFORME 

ESPECIFICA.  

EMENTA: 
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